
平成２８年第１回定例会 代表質問の質問事項（要旨） 

 

１ 自民党逗子市議団  桐ケ谷 一 孝 議員 < 質問方法:一問一答式 > 

１ ３つのプロジェクトについて 

２ ４つの重要課題について 

３ 地方創生加速化交付金について 

４ 行財政改革について 

５ 総合計画の５本の柱について 

６ 池子の森全面返還について 

  

２ 市政クラブ  匂 坂 祐 二  議員 < 質問方法:一問一答式 > 

１ ３つのプロジェクトについて 

２ ４つの重要課題について 

３ 行財政改革について 

 ４ ５つの重点施策について 

 

３ 展望逗子  毛 呂 武 史 議員 < 質問方法:一問一答式 > 

１ 平成28年度、行財政改革を最重点課題にした理由は 

２ シティプロモーションには期待が持てない 

３ 個に応じた的確な教育指導が行える体制とは 

４ 池子の森自然公園整備プロジェクトについて 

 

４ 公明党  田 中 英一郎 議員 < 質問方法:一問一答式 > 

１ 人口減少と少子高齢化を乗り越える持続可能な社会を実現する逗子モデルの構築について 

２ 共に生き、心豊かに暮らせるふれあいのまちについて 

３ 共に学び、共に育つ「共育（きょういく）」のまちについて 

４ 自然と人間を共に大切にするまちについて 

５ 安全で安心な、快適な暮らしを支えるまちについて 

６ 新しい地域の姿を示す市民主権のまちについて 

７ 池子の森について 

 

５ 日本共産党逗子市議会議員団  橋 爪 明 子 議員 < 質問方法:一問一答式 > 

１ 池子米軍基地問題について 

２ ３つのプロジェクトについて 

３ ４つの重要課題について 

４ 行財政改革について 

５ ５本の柱について 



 

６ 維新クラブ  髙 谷 清 彦 議員 < 質問方法:一問一答式 > 

１ ３つのプロジェクトについて 

２ ４つの重要課題について 

３ 行財政改革について 

４ ５本の柱について 

 

７ あしたの逗子  松 本  寛 議員 < 質問方法:一問一答式 > 

１ 「人口減少と少子化に歯止めがかからない場合、市の財政は極めて厳しい状況に追い込まれ 

この数年間の社会構築にかかっている」について 

① 総合計画と総合戦略について 

② 行財政改革について 

③ ゼロ・ウェイスト社会の構築について 

④ 市民自治システム・地域自治システムについて 

⑤ 住環境形成計画について 

⑥ 池子の森自然公園について 

 

 

 


